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CONVOCA O ?NTENDENTE DA TRANSERP. SENHOR
ANTONIO CA L DE OLIVEIRA JÚNIOR, PARA PRESTAR
ESCLARECIME OS SOBRE A INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO
QUANDO REQUERIDAS PELOS VEREADORES E NÃO ATENDIDAS,
DENTRE OUTROS QUESTIONAMENTOS PRESENTES NO
CONTEÚDO DO REQUERIMENTO Nº 5344/2018 — ADAUTO
MARMITA.

SENHORPRESIDENTE

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:
ARTIGO lº- Fica por esta resolução, CONVOCADO () senhor ANTONIO

CARLOS DE OLIVEIRA JÚNIOR, Superintendente da TRANSERP —

Empresa de Trânsito e Transporte Urbano de Ribeirão Preto S/A, para
o prazo a que alude o inciso XI, letra “b”, do artigo 8º, da Lei
Orgânica do Município de Ribeirão Preto, comparecer no Legislativo
Municipal para prestar esclarecimentos, nos termos do
REQUERIMENTO Nº 5344/2018, de autoria do vereador Adauto
Marmita.

ARTIGO 2º- A convocação se efetivará mediante oficio assinado pelo Presidente
da Câmara Municipal, que indicará dia e hora para o seu
comparecimento e dará ao convocado ciência do motivo de sua
convocação, nos termos regimentais.

ARTIGO 3º- Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário,

Sala das Sessões, 26 de setembro de 2018.

IGOR OLIVEIRA
Presidente
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(' O 5 3 4 ªi EMENTA: REQdER PROVIDÉNCIAS DO
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MUNICIPAL PARA “QUE ESTE DETERMINE A
CONVOCAÇÃO DO SUPERINTENDENCIA DA TRANSERP
ANTÓNIO CARLOS DE OLIVElkA JÚNÉOR PARA PRESTAR
ESCLARECIMENTOS SOBRE A SINALIZAÇÃO,
INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO QUANDO REQUERIDAS
PELOS VEREADORES E NÃO ATENDIDAS DENTRE
OUTROS QESTIONAMENTOS PRESENTES NO iNTERiOR
DESTE REQUERrMENTO. ,

SENHOR PRESIDENTE

"Cónsiderando & elaboração. de .,diversos ,
,,

requerimentos encaminhados à Transerp e nenhum desses
atendidos. '

Considerando que tivemos a informação de
que a Transerp não realiza mais a instalação de lombadas nas vias.

Considerando que a Transerp não divulgou
nenhum projeto de educação de trânsito a que possamos tomar
conhecimento.

_

Considerando que tivemos resposta em Ofício
de que em um mês a Transerp investiu aproximadamente 9 reais em
educação de Trânsito.

Considerando que foi realizado requerimento
solicitando informações sobre quantos recursos solicitando a
conversão de multas em advertências por escritos foram solicitados
e quais foram concedidos.

Considerando estar havendo muitos acidentes
de trânsito no bairro Parque Ribeirão Preto e bairros adjacentes e
nenhuma providência está sendo tomada por esta Autarquia.
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REQUEIRO na forma regimental e depois
de ouvido o douto plenário desta Egrégia Casa de Leis, seja
oficiado () Superintendente da Transerp para prestar
esclarecimentos sobre os assuntos anteriormente descritos, dentre
outros relacionados ao Trânsito de nosso município.
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SALA DAS SESSÓES, 25 de setembro de 2018.
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ADAUTO MARMITA
Vereador


